



Comunicado de Prensa No. 013-12
México, DF., 16 de enero de 2012

José Luis Luege expresa su solidaridad a los tarahumaras

- Conagua participa en el Comité de Evaluación de Daños a fin de analizar los efectos generados por la sequía

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), expresó su apoyo y solidaridad a los habitantes de la Sierra Tarahumara, localizada en Chihuahua, cuyos problemas se agravan por la sequía imperante en la zona norte de México.

En ese sentido, llamó a todos los sectores de la sociedad a sumarse a las labores tendientes a ayudar a las poblaciones asentadas en esa región a superar las difíciles condiciones en las que viven.

Señaló que en agosto de 2011, la Conagua corroboró la sequía atípica en todos los municipios de Chihuahua, a fin de que se activara el programa Componente de Atención a Desastres Naturales en el Sector Agropecuario y Pesquero (Cadena), a cargo de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación.

En diciembre, se invirtieron casi 400 mil pesos para apoyar a tres municipios de la Sierra Tarahumara con el Programa de Empleo Temporal, para mitigar los efectos de la sequía.

En esa entidad, la dependencia participa en el Comité de Evaluación de Daños, que sesiona del 28 de diciembre de 2011 al 23 de enero de 2012, a fin de analizar los efectos generados por la sequía, para luego determinar el monto de la inversión para la reposición y reparación de infraestructura hidráulica para abasto de agua potable.

Además, el 26 de diciembre de 2011 se emitió un dictamen técnico que corrobora que hubo sequía severa del 01 de mayo al 30 de noviembre de 2011 en 37 de los 67 municipios de Chihuahua. Con ello, se determinó la declaratoria de desastre natural por sequía para que el gobierno estatal tenga acceso a los recursos del Fondo de Desastres Naturales.

ooOoo